



FEDERACIÓN MÉDICA DE MENDOZA

Comunicado de prensa

La Federación Médica de Mendoza informa que a partir de septiembre, el valor de la consulta médica se ajustará a \$21.000, y la consulta psiquiátrica a \$28.500. Esta medida responde a la desactualización insostenible de los honorarios médicos.

A pesar del ajuste, las prepagas y obras sociales continúan con pagos atrasados, afectando la estabilidad financiera de los médicos. Además, las actualizaciones de honorarios son mínimas y no reflejan el aumento de costos ni el esfuerzo profesional.

En un contexto donde el 73% de los médicos trabaja en más de un lugar por ingresos insuficientes, y muchos recurren al cobro de copagos, es urgente una revisión equitativa de los honorarios.

Reiteramos nuestro compromiso con la calidad de atención, pero advertimos que la situación actual pone en riesgo la sustentabilidad del sistema de salud. Solicitamos a las entidades correspondientes ajustar las políticas de remuneración acorde a la realidad económica. **Mendoza, agosto 30, 2024.**

Dr. J. Lodovico Palma
Presidente
Dr. Julio Montes
Vicepresidente

.....

